



EL INSTITUTO CRISTO REY A LA VANGUARDIA DE LA EDUCACION EN LA GUAJIRA

Enhorabuena cuando el INSTITUTO CRISTO REY llega a sus TREINTA Y UN AÑOS de haber sido fundada, se recibe con humildad pero a la vez con gran orgullo y satisfacción el reconocimiento del como la mejor institución entre las pertenecientes a municipios no certificados del departamento de La Guajira, de acuerdo con los resultados obtenidos en la última presentación de la Prueba Saber 11, pero también con base en el **“Informe de la excelencia”** en el cual se consolidan los indicadores institucionales para los años 2015, 2016 y 2017, tanto en básica primaria, como en básica secundaria y educación media.

Para el caso de la Educación básica primaria se han alcanzado los siguientes indicadores, según último reporte del Ministerio de Educación Nacional:



Para el caso de la Educación básica secundaria se han alcanzado los siguientes indicadores, según último reporte del Ministerio de Educación Nacional:



Para el caso de la Educación básica secundaria se han alcanzado los siguientes indicadores, según último reporte del Ministerio de Educación Nacional:



Con gran alegría se observa el hecho de que todos nuestros promedios institucionales superan tanto los promedios nacionales, como los regionales y municipales, superando – inclusive- nuestros propios registros históricos, lo cual demuestra grandes logros en los indicadores de eficiencia tanto en el componente progreso como en el de desempeño.

Tener, en el caso de la educación media, el 43% de la población examinada con promedios superiores a los 300 puntos, entre ellos cuatro estudiantes aplicando y siendo titulares de la beca “**Ser pilo paga**” y, además, uno de ellos con el extraordinario promedio de 397 puntos -también el más alto promedio alcanzado por estudiante alguno entre la población de colegios pertenecientes a municipios no certificados de La Guajira- son hechos que hablan del gran esfuerzo institucional por brindar educación de calidad, y desde luego, son indicadores reflejo de la comunidad educativa que responde con eficiencia a los retos y exigencias de tal calidad.

Enhorabuena por una Institución que se la juega por la calidad y brinda resultados de calidad!

ANCIZAR CRUZ ISAZA
Rector (e)
INSTITUTO CRISTO REY
FONSECA